

建築設備展2013

「最新設備を知って、みんなで今を考えよう」

建築設備展2013実行委員長 泉 満

建築設備展2013は「最新設備を知って、みんなで今を考えよう」をテーマに、昨年11月8日(金)・9日(土)にサンポート高松で開催されました。(8年連続、通算9回目)

多くの企業、法人のご協力で多様なイベントも企画実行され、展示会を盛り上げて頂きました事を感謝申し上げます。

今回より、「カーボンオフセット(Carbon Off Set)」を取り入れ、会場で利用するエネルギーをはじめ、来場者の交通機関等の利用や展示物の搬入、搬出、スタッフの移動等により排出されたCO₂を、地元企業が創作したCO₂削減権(国内クレジット)を活用して、CO₂排出量を『ゼロ』にする環境配慮型イベントと致しました。



11月8日(金)、9時半よりオープニングセレモニーが行われ、四国経済産業局 地域経済部次長 林 克寛様、香川県総務部営繕課 課長 尾崎 真悟様、高松市都市整備局次長 金本 一成様よりご挨拶を頂いた後、10時のテープカットで建築設備展2013がオープン致しました。



今回も賛助会の皆様の御協力で最新設備、省エネルギー等に関する機器の展示、講演会、体験教室が行われました。